

22.02.2018

Trommeln mit Spaß – wie geht denn das?

Der Frage "Trommeln mit Spaß – wie geht denn das?" widmet sich ein Workshop am Donnerstag, 1. und 15. März 2018, jeweils von 15.30 bis 17 Uhr in LU kompakt, Benckiser Straße 66. Die Leitung hat Helmut Schäfer. Die Kosten betragen 2 Euro je Nachmittag. Die Trommel ist Kommunikationsmittel, Kultobjekt und das älteste Musikinstrument der Welt. Vielleicht hilft sie deswegen vielen Menschen, den ursprünglichen Rhythmus wieder zu finden. In dieser offenen Gruppe sind alle musikalischen Richtungen willkommen: Afrika, Südamerika.... Gemeinsam werden die Fähigkeiten und das Zusammenspiel gesteigert, immer wieder auch durch "Begleitung" von passenden Musikstücken. Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Die Teilnehmenden werden gebeten, eine eigene Trommel mitzubringen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.